

Pflege von Betonoberflächen

Unsere Arbeitsflächen aus Hochleistungsbeton werden gegen das Eindringen von Flüssigkeiten imprägniert und bieten so einen weitgehend ausreichenden Schutz vor Verschmutzung. Bei sachgemäßem Umgang ist die Oberfläche widerstandsfähig und langlebig. Da der Beton die ersten 4 – 6 Monate weiter aushärtet und die Oberfläche sich zunehmend verschließt, wird durch eine Schonung und Pflege der Betonoberfläche in dieser Zeit eine dauerhafte Fleckunempfindlichkeit erreicht. Da Beton aus natürlichen Stoffen (Sand, Kies und Zement) besteht, patiniert sich die Oberfläche im Laufe der Zeit durch Benutzung und Pflege und erhält so seinen einmaligen Charakter mit einer samtigen Haptik.

Benutzen Sie Untersetzer oder ähnliches zum Abstellen von Essig, Öl und Gewürzen, entfernen Sie Tropfen, Säure- und Fettspritzer umgehend und lassen Sie Geschirr, Gläser oder Flaschen (Gegenstände) nicht über Nacht stehen. Achten Sie darauf, dass aggressive Flüssigkeiten wie z.B. Fruchtsäuren, Essig, Wein, Tee, Kaffee oder ähnliches sofort entfernt werden.

Für die tägliche Reinigung und Pflege genügt ein weiches, feuchtes Tuch und heißes Wasser, gegebenenfalls können auch Steinseife, Neutralseife oder ein mildes Spülmittel verwendet werden. **Der Gebrauch von Essigreiniger, Entkalkungsmittel und anderen scharfen Putzmitteln, schädigen die Oberfläche.**

Je nach Beanspruchung der Arbeitsfläche sollte die Oberfläche regelmäßig (1-2-mal im Jahr) gewachst oder geölt werden. So erreichen sie im Laufe der Zeit eine angenehme und einzigartige Patina.

www.hoffer-bauart.de